

# Le team GSA sur la ligne de départ

**Aurélien Guimet, associé cette année à Jean-François Rey, se lance dans une nouvelle saison. On n'aura peu l'occasion de le voir en Savoie.**

**A**près une saison 2014 où il avait réussi un carton plein, Aurélien Guimet a bien l'intention de recommencer en 2015. L'année dernière, les objectifs ont été remplis à 100 % sur le plan de la course. Seule la participation de la 206 RC groupe N et de son équipage au Téléthon a dû être annulée pour cause de révision de la voiture.

## **Paul Friedman puis Suran pour enchaîner**

Cette année, les moyens vont manquer pour participer au Mont-Blanc : il ne reste que les souvenirs d'une belle première en championnat de France... et l'envie de recommencer au plus vite !

Tout avait été prévu pour commencer au rallye national de l'Épine mais l'édition 2015 ayant été annulée, il ne reste qu'à espérer une renaissance pour ce "super rallye." Une nouvelle fois, les partenaires, la famille sont investis à fond pour un programme de la saison qui



Premiers tours de roue pour Guimet et le team GSA.

s'annonce chargé.

Après d'ultimes essais, et une exposition à la journée de l'automobile de La Ravoire le 6 juin, l'équipage Guimet - Rey prendra le départ du rallye national des Bornes les 19 et 20 juin. Une semaine

après, Aurélien s'alignera au slalom de Montagnole, juste pour le plaisir.

Deux rallyes nationaux seront à suivre : d'abord la Drôme Paul Friedmann (24-25 juillet) puis le Suran (18 et 19 septembre). Comme d'habitude, et

pour sa seule participation « rallystique » en pays de Savoie, le 206 RC terminera sa saison au rallye régional des Bauges. Pas question pour Aurélien de rater la trentième édition de cette épreuve, qui promet d'être somptueuse.

Enfin, toujours soucieux de participer aux événements citoyens, Aurélien et son auto seront présents pour le Téléthon, au mois de décembre, avant la révision hivernale.